

16.12.2018

Wow - Tolle Spendenbereitschaft für FAIR-teiler



Bei unserer diesjährigen Sammlung bei EDEKA Drunkemühle zusammen mit dem Vorsitzenden der SPD-Kreistagsfraktion Kleve, Jürgen Franken (2. v.r.), für FAIR-teiler, staunten wir nicht schlecht. Die Spendenbereitschaft war riesig. Es waren schlussendlich ganze 14 Einkaufswagen voll gefüllt, insbesondere mit Grundnahrungsmitteln aber auch Süßigkeiten und Hygieneprodukten. Zusätzlich wurden sogar noch 268 Euro in bar gespendet. Alles wurde noch am Abend den engagierten ehrenamtlichen Mitarbeitern von FAIR-teiler übergeben. Bei all den großzügigen vielen Spendern möchten wir uns hier nochmals ganz ausdrücklich bedanken!

Wer mehr über FAIR-teiler der Kath. Kirchengemeinde Hl. Johannes der Täufer Bedburg-Hau erfahren oder nachträglich spenden möchte, den möchten wir auf die Seiten von FAIR-teiler hinweisen.

<https://hl-johannes.de/gruppen/fair-teiler/>

